

AL PUEBLO MEXICANO

La Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano declara solemnemente y con la energía que es propia de hombres convencidos y de rectas miras, que no tiene liga alguna con los partidos políticos de cualquiera denominación que en estos momentos están sobre las armas para derribar á Francisco I. Madero.

Por enviados especiales, la Junta ha sido informada de que agitadores rojalistas, vauquistas, porfiristas, etc., y con el propósito de captarse voluntades, recorren poblados, haciendas, centros mineros ó industriales, en México, dirigiendo á los trabajadores que esta Junta trabaja de acuerdo con Bernardo Reyes, Emilio y Francisco Vázquez Gómez y conocidos porfiristas ó clienteleros, para derribar al ilustre Francisco I. Madero, de la misma manera que los agitadores pagados por Madero hicieron creer á personas sencillas que estábamos de acuerdo con él cuando inició su revuelta.

Mexicanos, alerta! Toda partida ó cuerpo de ejército rebelde que no lleve como base de su acción revolucionaria la expropiación inmediata de los bienes de los ricos y su entrega á los trabajadores, deberán ser considerados como enemigos y batidos con la misma energía que si fueran maderistas ó federales.

No hay que confundir.

TIERRA Y LIBERTAD. Los Angeles, Cal., Noviembre 11 de 1911.

RICARDO FLORES MAGON, LIBRADO RIVERA, ENRIQUE FLORES MAGON, ANTONIO DE P. ARAUJO, ANSELMO L. FIGUEROA.

Notas al Vuelo

¿En qué quedamos? El esbirro y Judas Juan Sarabia dijo que nosotros luchamos en contra del espíritu que animó la revuelta de Madero. Lo contesté que, precisamente, nosotros luchamos de acuerdo con esa tendencia, que no fué otra, y que no es otra, que la de emancipación económica de la clase trabajadora, pues esta clase no siguió á Madero solamente porque iba á ser el sucesor de Díaz, sino porque el Chato les dijo que nosotros estábamos de acuerdo con él para trabajar en pro de Tierra y Libertad. Si Madero no hace uso de esa energía, nadie le habrá seguido.

Ahora, es el pederasta Antonio I. Villarreal, quien nos está dando la razón en el número 14 de "Regeneración Burguesa," cuando dice: "No es cierto que dicho revolucón fuera eminentemente política. Si hemos de aplicarla el calificativo apropiado, designémosla como revolución agraria."

Hay que tener en cuenta esta confesión incoherente que sale del campo contrario.

A propósito de "Regeneración Burguesa." Un pobre trabajador inválido, quiso ganarse algunos centavos con la venta de ese papeluchillo, "Cara de Higado," "Ratón Mojado," y los sencillos representantes en esta ciudad del centro de los 41 de México, anduvieron proponiendo la compra de una barbitud de ejemplares de dicho papeluchillo. Nadie quiso dar chica por el mamarracho. Entonces, "Cara de Higado" que es el más sinvergüenza de la camada, propuso al inválido proletario que le comprase más de mil ejemplares á centavo cada uno. Se enganchó el pobre trabajador, y pagó centavo por centavo aquel "mugrero." Total: que se desgastó gritando su mercancía en la plaza y no hubo unio solo que le comprase, al menos un ejemplar. Triste, el proletario, nos conta sus tribulaciones, confesándonos que había echado al fin todo el montonazo de papeles inservibles en un bote destinado á la basura.

¿Qué popularidad la de esos señores burgueses! En cambio, el Partido Liberal Mexicano, gana día á día voluntades mil.

Confiesa el pederasta Antonio I. Villarreal, que los campesinos empujaron las armas por la promesa que les hizo Madero de darles tierra.

Esto le dice el miserable, cuando ya no pudo seguir atascado al Partido Liberal Mexicano. ¡Rendido estás, farsante sin significación ni sesos!

Por lo visto, los pobres diablos de "Regeneración Burguesa" comienzan á sacarle las uñas á Madero, porque éste, lo vio tan infelices, que si siquiera se las dió de escribirtillos de algún juzgado de paz.

Nadie les hace caso. Los periódicos maderistas, los ignoran por completo. Bien merecido lo tienen esos lacayuelos.

¡Por la dignidad del Ejército Libertador! Por el estilo habla el pederasta. El mismo coronelillo de dicho "ejército," y, también, de los 41, al saber que un viejo sicario va á ser nombrado jefe de rurales, grita, como habría gritado si su padre, garrote en mano, lo hubiera sorprendido detrás de aquella famosa tapia: "¡Los insurgentes no podemos conformarnos con esa jefatura que nos ultraja!" Y, á renglón seguido dice: "el jefe debe ser Pascual Orozco."

Miserable, símbolo de una vez; toda jefatura es ultrajante; ¡El ser humano debe ser libre!

"El Imperial," es ahora el mejor amigo de Camilo Arriaga, Antonio I.

Villarreal, Juan Sarabia, Antonio Díaz Soto y Gama, etc., etc.

Son lobos de la misma isleta.

"El País," periódico clerical hasta las cachas, no deja de hacerles bombas á esos desgraciados mequetrefes de "Regeneración Burguesa."

Eso es de lo que Díaz Soto y Gama ha declarado enfáticamente que ellos, los degenerados, se unirán hasta con los mochos, ó sean los clericales, con tal de medrar.

Que con su pan se lo coman.

Una muestra de "honradez" de Toñita la Villarreal. Dice el pederasta alzando los ojos al cielo, de la manera que lo hiciera cuando... vamos; me ruboriza decir cuando. Dice el afeminado, digno miembro del Ejército Libertador y digno maderista, también: "Si Madero cayera en falta, (ay, dios) seríamos los primeros en combatirlo."

Majadero: Madero cayó en falta desde que comenzó á decir que estábamos de acuerdo con él para hacer la Revolución, logrando de esa manera engañar á miles. ¿Cuándo lo has combatido, pobre lacayo?

A propósito de Antonio I. Villarreal; ya hasta se me estaba olvidando que no ha contestado á ninguno de estos dos cargos concretos; que es un pederasta y un vil asesino.

Contesta, por vida de Gestas, indecente afeminado.

¡Excita el pederasta á los "cometráiles" á que se unan á ellos para alcanzar el triunfo.

Pero entonces, ¿en qué quedamos, pedazos de alcorneque? Porque Díaz Soto y Gama dice que hay que unirse hasta con el Partido Católico.

Cosas de los políticos, hombre.

¿Qué sucede con tantos licenciados, doctores, ingenieros, maestros y hasta pintamonas que aparecen como redactores de "Regeneración Burguesa"? No veo en el periodiquín nada que valga la pena. Torpes artífices del pederasta, sargas de barbitudades de un pintamonas; dos ó tres patochadas de un pasantillo de derecho, palabras más ó menos retocadas del loco Díaz Soto y Gama, alguno que otro artículo soporífero del doctorcito Ortega, y, paren Uds. de contar. ¿Donde están esos sesos, amigos? ¡Tantos años de estudios para parir pobres lombrices intelectuales! ¡Lástima de "maís"!

La Sucursal del 41, en Los Angeles, no hace ruido. ¿Qué pasa? A trabajar, briboncillos, para que desquiten los centavitos que les envía Madero.

Filippo Perrone, está pagando su traición á la causa del proletariado. Por dondequiera que pasa, se le cierran las puertas. En San Francisco, los compañeros tabaqueros le dijeron que mejor se fuera al demonio, pues no querían sentarse á trabajar junto á un traidor. Lo mismo le pasó en esta ciudad.

A bolcotear por todas partes á ese Judas, compañeros tabaqueros. Perrone es uno de los peores enemigos con que cuenta el proletariado mexicano. Perrone se desgastó diciendo que el trabajador mexicano "no está apto para reclamar sus derechos." Y esto lo dice cuando las multitudes proletarias toman posesión de la tierra, levantan para su provecho las cosechas, desafían á la Autoridad y ejecutan actos que no dejan lugar á duda de que se trata de una Revolución Social.

¡A bolcotear á ese infame, hermano de Galleani!

Trabajadores mexicanos: hacéis bien en no hacer aprecio á las pobres

palabras de los embaucadores Sarabia, Villarreal, el esbirro Castulo Herrera y tantos otros que se han saltado por ahí, invitándonos á formar partidillos. Los trabajadores deben luchar con los de su clase, y no con políticos.

LA PATRIA

Poesía recitada por la niña ANGE-LA ROMERO la noche del 10 del mes en curso, en el mitin celebrado en memoria de los Mártires del 87.

¿Qué es la Patria? preguntan Los ojos de los niños al mirar cómo tocan, por el viento extendidos, los trapos de colores que adora con fervor el patriotismo.

Las edades ya muertas, que sepultó el olvido en la tumba en que duermen para siempre, rodeadas de sus mitos, se incorporan y dicen: "es el suelo querido en que á la luz primera nuestros ojos abrimos; el pedazo de tierra que entre linderos fijos abraza mil objetos para nuestro cariño. Quien á su patria quiera con afecto exclusivo, debe odiar á los hombres que en extranjeros sitios tienen también sus patrias en torno de sus nidios. Los hijos de otras patrias son nuestros enemigos y morir combatiéndolos es el mejor destino que ambicionamos para ser de la nuestra buenos hijos."

Y el pensamiento nuevo más humano y más digno del progreso que á todo da calor, fuerza y brillo, ronríe ante esos viejos y pobres desatinos y contesta; la Patria? Es el monte y el río, el sol que nos alegra, el campo florecido, el mar que nos arrulla con su rumor continuo. la casa que nos brinda su delicioso abrigo, el cielo que nos cubre y el viento que nos dijo al pasar: cuán extensos del hombre los dominios! Donde quiera que un campo y una selva, y un río, y un cielo azul miremos, y un sol nos dé su brillo, y una brisa nos bese, y un techo nos dé abrigo, allí está "la Patria," de nuestros goces íntimos; que la Patria es la tierra y los hombres sus hijos.

JOSE MARIA ZLEDON, (Del libro en preparación Jardín para niños).

Contra "REGENERACION BURGUESA"

Muchos, muchísimos compañeros y compañeras se quejan de la terquedad de los insignificantes escribidores de "Regeneración Burguesa" en hacer que lean sus mamarrachos indigestos de todo: de sinceridad, de honradez, de talento, de gracia, de inspiración, etc. Nos dicen los quejosos compañeros que es tan malo el papeluchillo, que no sirve ni para... bueno, ni para echarlo en un excusador, y que, por más que devuelven cuanto ejemplar llega á sus manos, manos fuertes y honradas de trabajadores, aquellos degenerados insisten con terquedad de mulos en seguirnos enviando su sucio papel.

Para que nuestros compañeros no sean ya molestados, los invitamos á que nos digan: "No quiero "Regeneración Burguesa." Entonces publicaremos los nombres para que tomen nota aquellos badulaques que quieren hacer comulgar á los trabajadores con ruedas de molino.

Así, pues, á decir todos: ¡No quiero "Regeneración Burguesa"!

DEFUNCIONES. Los compañeros liberales que han pagado su tributo á la naturaleza en estos últimos días, son los siguientes: TEODORO MORENO de Sanderson, Tex., JESUS DE HOYOS R. y MARCELINO A. IBARRA, de San Antonio, Tex., y JOSE B. MARQUEZ de Fresno, Cal. También el compañero Mariano López de Hollywood, Cal., y la compañera María de Bazarran de Hurley, N. Mex., moran la muerte: el primero, de un niño, y la segunda de una niña.

Acompañamos á todos en su justo dolor.

ANICETO ARNAS. Es un compañero que estuvo hace algún tiempo en San Bernardino y de quien desea saber el compañero Luis A. Segobia, de 411 1/2 N. Main St., Los Angeles, Cal.

Movimiento de Solidaridad

Los Grupos Regeneración se muestran activísimos para ayudar á REGENERACION en estos momentos en que tanto se necesita el apoyo solidario de los buenos compañeros.

Amarillo, el corazón del Panhandle de Texas y centro ferroviario de gran movimiento, fué el teatro de un gran mitin radical la noche del sábado 4 de este mes, con el fin de discutir la situación por que atravesamos México y decidir la ayuda más efectiva que pueda brindarse en estos momentos á la causa de Tierra y Libertad.

El compañero Tiburcio Vigil, Presidente del Grupo Regeneración "Tierra, Libertad y Justicia," planteó en correctas frases el problema mexicano y su manera de resolverlo y la feliz solución que le dió, merecieron la aprobación de los concurrentes.

Otro compañero tomó en seguida la palabra y durante hora y media disertó sobre el gran movimiento igualitario iniciado en México por el Partido Liberal Mexicano, la influencia que hará sentir en el resto del mundo y la gran facilidad del triunfo si la mayoría de los liberales se decidiera á sacudir el polvo del pasivismo que los cubre, y á ocupar los lugares que van dejando vacantes los compañeros que con exánimes frentes á las trincheras del enemigo. Su ataque á las instituciones actuales por el fracaso de éstas para hacer libres y felices á los pueblos; su exhibición de la tiranía de todos los gobiernos que han regido en México, ya como colonia española, como imperio bajo Iturbide, como república central bajo Santa Ana, como federación con Herrera y con Arista, como protectorado de Francia bajo Napoleón III y el pirata Maximiliano, como dictadura bajo Porfirio Díaz, y la antelación que hizo de los principios del Partido Liberal Mexicano conforme al Manifiesto expedido por la Junta de los Angeles, California, el último 23 de Septiembre, como los únicos salvadores, los únicos verdaderamente dignos de sacrificio y de esfuerzo, valieron al orador el aplauso unánime de todos los miembros del Grupo Regeneración "Tierra, Libertad y Justicia" y todos los concurrentes al grandioso acto.

El mitin fué cerrado por una pequeña perforación del compañero Ricardo González, veterano del Partido Liberal Mexicano y antiguo miembro del Grupo Regeneración "El Grito de Rebelión," de Carlsbad, Nuevo México.

El mitin de Amarillo, por los resultados importantes que se obtuvieron para la persecución de la lucha libertaria, por el radicalismo que brilló en los discursos de los oradores y por el buen número de nuevos compañeros que se agregaron á nuestras filas, será recordado por largo tiempo por los concurrentes. ¡Bien por los liberales de Amarillo!

Un telegrama de Anson, Tex., nos informa del gran mitin celebrado por los mexicanos del Condado de Jones, en Anson, la noche del jueves de este mes, en pro de la Revolución Económica en México, que es la que fomenta el Partido Liberal Mexicano.

A invitación de los compañeros Vicente Miranda y Gumerindo Moncayo, el 95 por ciento de los mexicanos residentes en el citado Condado, se reunieron en el local del compañero Antonio Estrada, dando principio el mitin á las ocho y cuarto de la noche, para terminar á las dos de la madrugada. Era tanto el entusiasmo del auditorio, que todavía, á esa avanzada hora, pedía á los oradores que hablasen sobre el importante tema de la Revolución Económica que envuelve á México.

El primer compañero que ocupó la tribuna, habló durante dos horas, recibiendo la más completa atención del numeroso auditorio, en que predominaba el bello sexo. Definió los principios del Partido Liberal Mexicano, analizó el Manifiesto expedido por la Junta Organizadora el 23 de Septiembre último, anatematizó á la trinidad de bandidos que oprime hoy al mundo, á saber: el clero; la burguesía y el gobierno, y, finalmente, dijo: "en vista de los últimos mensajes que anuncian la exaltación del Emano á la tiranía, los pronunciamientos de los rejalistas y de los vauquistas y el caos que impera en México, debemos obrar, y obrar pronta y decididamente nosotros, los liberales. Si permanecemos en la inacción, nuestra conducta ayudará á la burguesía; si nos rebelamos, cooperaremos á la gran obra destructora de los gobiernos y nos haremos acreedores á la simpatía del proletariado mundial. A obrar, pues, compañeros; á enarbolar la Bandera Roja en los campos mexicanos."

En seguida se dió lectura á un trabajo titulado "Francisco I. Madero." Es una biografía del aventurero desde su presentación en los estercoleros de la política en 1905, hasta su exaltación al llamado "Poder Ejecutivo" de México.

Después se dió á conocer la brillante pieza literaria del camarada colombiano Juan F. Moncaleano, en memoria del Maestro Francisco Ferrer Guardia, así de quien desea saber el compañero Luis A. Segobia, de 411 1/2 N. Main St., Los Angeles, Cal.

COMPANEROS DE TODO EL MUNDO.

La causa de Tierra y Libertad fué ampliamente explicada en el mitin. Falta de espacio nos impidió detallar los otros números del programa.

Imposible es dar la lista entera de los concurrentes. Por carta explicativa del telegrama recibido, se nos confirma el delirante entusiasmo que reinó en el mitin. Al acaso, nos dice el corresponsal, puede ver entre la concurrencia de compañeros y compañeros, á Antonio Estrada, Guadalupe Estrada, Toribio Gándara, Jesueta Miranda, María Jaramillo, Pedro Franco, Gumerindo Moncayo, Francisca L. de Nájera, Natividad Ortiz de Jaramillo, Pedro Nájera, Romualdo Jaramillo, Vicente Miranda, Manuel Estrada, Sabina Moncayo, María Franco, Lucinda Miranda, Felipe García, José María Gómez, Rufugio Rozas, Julián Moncayo, Aniceto Moncayo, Alejandro Jaramillo, Blas Franco, José María Franco, Juana Gómez de Estrada, Francisca Gómez de Gándara, María Gómez de Franco, Elvira Miranda, Guadalupe Franco, Tiran González, Alejo Santos, Vicente Miranda hijo, Juan Ramos, Amarante Rentería, Candelaria Rentería de Miranda, Nicolasa Soto de Moncayo, Mateo González Ortega, Francisco Mermet, Manuel Fuentes, Manuel Estrada y muchísimos más.

Adelante, hermanos de Anson, Tex.

El Grupo Regeneración "Simón Berthold," de Oxnard, Cal., nos dice que el 24 de este mes, celebrará ese Grupo una velada literario-musical que terminará en baile. Todo lo que se produzca de esa fiesta, se destinará al fomento del órgano del Partido Liberal Mexicano, REGENERACION.

La fiesta tendrá lugar en el "Maulhart Hall." Hablarán en la velada los compañeros Luis Villegas Jr., y Tomás Labrada. La entrada á la velada será gratis. La entrada al baile: un peso. Mujeres y niños, gratis. Cena: 0.25 por persona.

Se espera que los buenos compañeros de los contornos, se preocuparán por que esa fiesta dé el resultado apetecido: fondos para la propaganda. La apreciable compañera Josefa M. Lillie trabaja sin descanso por el buen éxito de la fiesta.

Periódicos obreros de todo el mundo, nos han visitado esta semana, hablando del movimiento económico en México, de los esfuerzos que la Junta hace por que no se desvíe ese movimiento, y se convierta en revuelta política, de la necesidad de ayudar todos á REGENERACION, etc. El simpático periódico L. W. W., de Phoenix, Ariz., "La Unión Industrial," al volver á la vida, dedica parte de su espacio á azotar el rostro de los jefes del socialismo político, por llamar bandidos á los hombres que bajo la Bandera Roja luchan en México por Tierra y Libertad. Felicitamos á nuestros compañeros de Phoenix por haber logrado la publicación del querido colega.

Son muchos los periódicos para dar sus nombres por esta vez; pero la semana entrante diremos qué periódicos son los que se ocupan en el movimiento de los desheredados mexicanos.

Como se ve, el movimiento á favor de la Revolución Mexicana es bastante serio. En Europa, en Africa, en Australia, en Sud-America, en las Antillas, en Estados Unidos, por dondequiera se publican periódicos obreros que hablan con cariño en pro de los esfuerzos de los trabajadores mexicanos por acabar de una vez con toda clase opresión y de explotación. Sociedades obreras, Comités especiales Pro-Revolucionarios mexicanos, funcionan con regularidad en San Francisco, Chicago, New York, Iber City, Buenos Aires, San Paulo, etc., etc., para agitar en favor de los nuestros.

Mexicanos: es tiempo de hacer un poderoso esfuerzo. Procuremos que esta vez, nuestras fuerzas lleguen á preponderar sobre todas fuerzas de la burguesía.

R. F. M.

DO: Fijad la vista nlla en México, donde esos heroicos compañeros se están batiendo con los esbirros maderistas. ¿Quién de vosotros negará un pequeño óbolo á esos bravos compañeros que están poniendo en práctica la teoría que hace muchísimos años vienen predicándole al pueblo obscuro y humilde los grandes propagandistas?

No podemos negar que en México, en esta lucha, han muerto con el fuello en la mano muchos dignos compañeros como Praxedis G. Guerrero, Cenobio Orozco, Fidel Ullarrri, Simón Villalobos, William Stanley, Camilo J. Jiménez, Antonio Fuentes, Jesús R. Penqueño, Toribio Gándara, Jesueta Miranda, María Jaramillo, Pedro Franco, Gumerindo Moncayo, Francisca L. de Nájera, Natividad Ortiz de Jaramillo, Pedro Nájera, Romualdo Jaramillo, Vicente Miranda, Manuel Estrada, Sabina Moncayo, María Franco, Lucinda Miranda, Felipe García, José María Gómez, Rufugio Rozas, Julián Moncayo, Aniceto Moncayo, Alejandro Jaramillo, Blas Franco, José María Franco, Juana Gómez de Estrada, Francisca Gómez de Gándara, María Gómez de Franco, Elvira Miranda, Guadalupe Franco, Tiran González, Alejo Santos, Vicente Miranda hijo, Juan Ramos, Amarante Rentería, Candelaria Rentería de Miranda, Nicolasa Soto de Moncayo, Mateo González Ortega, Francisco Mermet, Manuel Fuentes, Manuel Estrada y muchísimos más.

¡Adelante, hermanos de Anson, Tex.!

El Grupo Regeneración "Simón Berthold," de Oxnard, Cal., nos dice que el 24 de este mes, celebrará ese Grupo una velada literario-musical que terminará en baile. Todo lo que se produzca de esa fiesta, se destinará al fomento del órgano del Partido Liberal Mexicano, REGENERACION.

La fiesta tendrá lugar en el "Maulhart Hall." Hablarán en la velada los compañeros Luis Villegas Jr., y Tomás Labrada. La entrada á la velada será gratis. La entrada al baile: un peso. Mujeres y niños, gratis. Cena: 0.25 por persona.

Se espera que los buenos compañeros de los contornos, se preocuparán por que esa fiesta dé el resultado apetecido: fondos para la propaganda. La apreciable compañera Josefa M. Lillie trabaja sin descanso por el buen éxito de la fiesta.

Periódicos obreros de todo el mundo, nos han visitado esta semana, hablando del movimiento económico en México, de los esfuerzos que la Junta hace por que no se desvíe ese movimiento, y se convierta en revuelta política, de la necesidad de ayudar todos á REGENERACION, etc. El simpático periódico L. W. W., de Phoenix, Ariz., "La Unión Industrial," al volver á la vida, dedica parte de su espacio á azotar el rostro de los jefes del socialismo político, por llamar bandidos á los hombres que bajo la Bandera Roja luchan en México por Tierra y Libertad. Felicitamos á nuestros compañeros de Phoenix por haber logrado la publicación del querido colega.

Son muchos los periódicos para dar sus nombres por esta vez; pero la semana entrante diremos qué periódicos son los que se ocupan en el movimiento de los desheredados mexicanos.

Como se ve, el movimiento á favor de la Revolución Mexicana es bastante serio. En Europa, en Africa, en Australia, en Sud-America, en las Antillas, en Estados Unidos, por dondequiera se publican periódicos obreros que hablan con cariño en pro de los esfuerzos de los trabajadores mexicanos por acabar de una vez con toda clase opresión y de explotación. Sociedades obreras, Comités especiales Pro-Revolucionarios mexicanos, funcionan con regularidad en San Francisco, Chicago, New York, Iber City, Buenos Aires, San Paulo, etc., etc., para agitar en favor de los nuestros.

Mexicanos: es tiempo de hacer un poderoso esfuerzo. Procuremos que esta vez, nuestras fuerzas lleguen á preponderar sobre todas fuerzas de la burguesía.

R. F. M.

Buenos Aires, República Argentina. Plus Doehraimo, \$50.44; KYLE, \$10. B. Alvarez, \$1; F. B. Moreno, \$6; MULDOON, Tex., E. Escamilla, \$1; Antonio R. Ramirez, \$3.25; M. Marichal, 10c; ADA, Okla., F. Mejía, 40c; P. García, 5c; ROSWELL, N. Mex., M. H. Gutiérrez, \$1.25; CO-MO, Tex., Francisca J. Monzoza, 25c; M. Alvarez, \$1; J. Hernández, 50c; Agustina V. de Hernández, 25c; Juanito Hernández, 25c; Juanita Hernández, 25c; A. Rivera, 60c; P. Flores, 50c; COLLECTADO por el compañero Mariano Alvarez, J. Hernández, \$1; P. Corda, 55c; J. Hernández, 50c; Nascario Hernández, 25c; Juanita, 25c; Agustina V. de Hernández, 50c; B. Padilla, \$1; T. Badilla, 25c; C. Badilla, 10c; E. Rangol, 25c; M. González, 50c; P. Hernández, 50c; E. Gómez, 25c; L. González, 50c; G. González, 50c; J. Alvarez, 75c; R. González, 50c; J. Guadalupe, 50c; F. Flores, 25c; Patra M. de Chávez, 25c; V. Jiménez, 25c; F. Jiménez, 25c; P. González, 50c; A. Rivera, 25c; ADA, Okla., F. Mejía, \$1; L. Ortiz, \$1; Ramón Soto, 25c; SAN LUIS, Mo., C. I. Rumlford, 60c; CITY, Balvina Yañez, \$1; SANTA ANA, Tex., M. Martínez, \$2.10; MULDOON, Tex., E. H. Pardo, \$2; F. Mireles, \$1; Antonio G. \$1; A. Ramírez, 25c; B. Escamilla, 50c; I. Ruiz, 25c; McDADE, Tex., J. M. Garza, 25c; D. Peña, \$1; P. Cárdenas, 50c; L. Ruiz, 25c; Venancio C., 25c; J. C. Vázquez, 50c; L. Cerna, 50c; KYLE, Tex., F. Rodríguez, \$2; ROSLYN, Wash., G. Gaudolph, \$2; DOS CABEZAS, Ariz., F. Ortiz, \$1; BAKERSFIELD, Cal., \$2; LAKEWOOD, N. Mex., J. R. Landrum, \$1.25; CORONA, Cal., F. Alejo, \$1; TOYAH VALLEY, Tex., C. R. Montañez, 40c; CHATSWORTH, Cal., E. Rangol, 60c; DESMOINES, Iowa, Silvano Palacios, \$1; CADDO, Okla., E. Mireles, 50c; N. Aleman, 25c; A. Hernández, 50c; Guadalupe, V. 10c; I. Velázquez, 15c; M. P. López, ORACLE, Ariz., 60c; CHAPTER, Tex., M. Ch. Tlaxcala, 45c; FAISBURG, Neb., M. Hernandez, 10c; MONESS, Pa., ELICCO COLETTI, \$6.75; COLECTADO en el MITIN, \$18.30; botones y listones vendidos, \$2.40. Total, \$294.84.

Egresos y Resúmen. Importe de 21,000 ejemplares de "Regeneración," \$145; empaque acarreo y correo, \$39; estampillas postales, \$15; gasto de tranva, \$2.25; abono para una máquina de escribir, \$5; para el fomento especial, \$90.14; al linotipo, \$20; á los compañeros para sus gastos: L. Rivera, \$3; Galán, \$3; A. L. Figueroa, \$7; B. Lara, \$7; R. F. Magón, \$8; R. R. Palacios, \$8; E. F. Magón, \$8; V. Rodríguez, \$8; L. Caminita, \$8; A. Velarde, \$8; Total, \$394.39. Déficit de la semana pasada. 1401.28

Suma \$1795.67 Ingresos 294.84

Déficit para la próxima semana \$1500.83 Balance hasta el 11 del mes en curso. RAFAEL ROMERO PALACIOS. Noviembre de 1911.

LISTA DE SUBSCRIPCION PARA LA GIRA DE PROPAGANDA DEL COMPANERO LUDOVICO CAMINITA "REGENERACION," \$40; WEST FRANKFORT, ILL., M. Versino, 10c; G. Simbaude, \$1; L. Trinchero, 15c; P. Mastero, 50c; T. Ponzetti, 25c; T. Caldera, 50c; T. Bertotti, 50c; L. Riassetto, 10c; S. Boceabella, 50c; G. dely Opposti, 50c; E. Garbero, 25c; D. Berloti, 50c; B. Laetta, 50c; O. Laccario, 50c; B. Desiderio, 25c; A. Parenti, 25c; A. Grossi, 25c; C. Parenti, 15c; A. Oreste, 10c; P. Quarri, 15c; P. Bonati, 25c; C. Bernardi, 10c; Fulgenzio, 10c; Gentilini, 10c; Barbetti, 10c; Giacomo, 10c; Bonucchi, 10c; Bartoletti, 10c; Alfredo, 10c; Attilio, 10c; Searabochio, 10c; P. Merla, 15c; G. Notella, 25c; S. Plaschi, 25c; G. Monti, 25c; D. Tuga, 25c; J. Barni, 25c; J. Bardetti, \$1; J. Mazzoni, 15c; E. Mellina, 25c; T. Lanucchi, 25c; T. Lione, 10c; F. Refarme, 10c; F. Cavalli, 25c; G. Grini, 25c; G. Compari, 25c; E. Giorcone, 50c; L. Raffaele, 15c; C. Arturo, 20c; C. Ferrari, 15c; B. Mazzino, 25c; G. Lorenzo, 10c; B. Pietro, 25c; J. Forni, 25c; J. Castagno, 25c; C. Cartagna, 25c; E. Carella, 10c; P. Pileo, 15c; Naretti, 25c; E. Ferno, 25c; C. Boeri, 25c; G. Albo, 25c; A. Pro, 25c; G. A. V. 50c; J. Marchioni, 15c; E. Roacchi, 25c; J. Gentilini, 25c; M. Valdisserri, 25c; F. Valdisserri, 25c; E. Guccini, 25c; SANTA ANA, CAL., G. Albiero, \$1; CEDAR POINT, ILL., B. Bertoni, \$1; J. Barlotatte, \$1; J. Boldino, \$1; A. Rettilini, \$1; A. Gianitti, 50c; J. Cerrri, 50c; E. Casanova, 50c; D. Motorri, 50c; P. Gianizio, 50c; T. Sabattino, 50c; L. Bartolucci, 50c; A. Tomasino, 50c; J. Falli, 25c; O. Ferrari, 25c; G. Muccidanti, 25c; J. Seci, 25c; J. Colletti, 25c; J. Tennina, 25c; A. Monari, 25c; B. Genotti, 25c; B. Dicensi, 25c; Y. Bettini, 25c; A. Turriani, 25c; F. Meclardi, 25c; A. Pochella, 25c; A. Blomn, 25c; J. Bazzaroni, 25c; A. Bertetti, 25c; J. Poddio, 25c; A. Ferrretti, 25c; M. Vota, 25c; A. Scavarda, 25c; Y. Giovalchini, 15c; S. Ciachini, 15c; F. Cavaletti, 15c; F. Cresto, 10c; J. Begis, 10c; F. Valle, 10c; D. Seghi, 10c; E. Libo, 10c; Martino, 10c; A. Zomini, 10c; J. Turchi, 10c; J. Ruffo, 10c; J. Genizio, 10c; F. Cima, 10c; Martinielli, 10c; P. Guinzio, 10c; T. Galli, 10c; J. Lucchi, 10c; J. Guidi, 10c; A. Ferrari, 10c; J. Guerrino, 10c; J. Franciata, 5c; Bal, 5c; J. Leario, \$1; T. Giachetti, 50c; J. Canterlo, 50c.

RAFAEL ROMERO PALACIOS.

ADMINISTRACION

Ingresos. PUENTE, Cal., A. Puente, \$3; F. Lucio, \$2; CITY, V. Cravello, 50c; R. Wirth, 50c; Geo. McFadden, \$2; HOLLYWOOD, Cal., T. Navarro, \$1; PHILADELPHIA, Joseph Cohen, \$9; VOLTAIRINE DE CLEYRE, \$1.50; por venta de ejemplares, \$1.40; donativo de varios, \$1.25; CITY, Frank López, \$2; NEW YORK, colectado por CULTURA PROLETARIA y remitido por el compañero JAIME VIDAL, \$33.50; Frutos Márquez, 50c; GREENVILLE, Tex., J. Cardona, \$1.35; PAULET, \$1.50; FOST, Tex., J. N. Reyes, 50c; MORAN, Tex., S. S. Penales, \$1; RIO FRIO, Tex., E. García, 80c; OLDFIELD, Mo., Homes V., \$1; BLUE WATER, N. Mex., J. Gómez, \$1.10; venta de botones, 50c; LONDON, Canada, Gerardo M. Santana, \$5; HOLTVILLE, Cal., T. Montañez, 70c; M. Calero, \$2; ROSE PINE, Cal., E. P. Moreno, \$1; botones, 30c; Angelina D. de Moreno, \$1; LAKESIDE, Cal., G. Ramírez, \$1; SAN GONZÁLEZ, 10c; Víctor Rico, 10c; SANTANA, Tex., F. M. Faz, \$2; G. M. Faz, \$1; S. M. Faz, 75c; EAGLE LAKE, Tex., R. Rios, \$1.10; CITY, M. Acosta, \$1; MERTZ, Tex., J. Ibarra, \$1; Trinidad P. de Ibarra, \$1; un botón, 10c; SAN JERONIMO, Cal., M. Perera, \$2; J. Bottanini, \$1; M. Cardoso Pérez, \$1; SAN FRANCISCO, Cal., un compañero, \$2; BALVINA DE PEREIRA, \$1; Niño Pereira, 10c; Rosa Victorino, 40c; Manuel Victorino, 50c; Rosita Victorino, 10c; Manuel F. González, 25c; Elvira de González, 25c; Niño González, 10c; R. Carmona, venta de ejemplares, \$4.97; DEL RIO, Tex., colectado por el compañero Luz Mendoza, M. Dávila, \$1; C. Olivio, \$1; M. M. Martínez, 50c; RICHLAND SPRING, Tex., S. Briseño, \$1.10; F. M. Barrios, 10c; CHILLON, Tex., colectado por el compañero B. M. Ellis, \$1; A. M. Sánchez, \$1; G. Sánchez, \$1.50; A. C. García, \$1.50; L. Orón, \$1; Filomone N., \$1; G. Vázquez, \$1; C. Marez, \$1; Un simpatizador, \$1; J. Ramírez, 25c; F. Herrera, \$2; T. S. de Guadalupe, 75c; D